

Recuerdan en Cuba 35 años de la creación del Plan Turquino



Marrero saluda en Twitter aniversario Plan Turquino

La Habana, 2 junio (RHC) El primer ministro cubano Manuel Marrero Cruz, recordó hoy el aniversario 35 de la fundación del Programa de Atención al Desarrollo Integral de las Regiones Montañosas, más conocido como Plan Turquino, iniciativa creada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz en 1987.

“El Programa de Atención al Desarrollo Integral de las Regiones Montañosas, más conocido como #PlanTurquino, celebra hoy el aniversario 35 de su fundación por iniciativa de nuestro Comandante en Jefe #Fidel Castro Ruz”, publicó Marrero Cruz en su perfil oficial en Twitter.

Fundado por el Consejo de Estado, el Plan Turquino tiene el propósito de lograr un desarrollo integral y sostenible de las zonas montañosas y de difícil acceso del país, conjugando armónicamente los requerimientos productivos con el desarrollo social, la conservación de la naturaleza, y el fortalecimiento de la defensa del país, e integrando en sus acciones a los organismos e instituciones involucrados en ese proceso.

Reúne, no solo el 18% de la zona montañosa del país, sino que también incluye al municipio Ciénaga de Zapata en la provincia de Matanzas por sus características geográficas, antecedentes históricos y como objetivo estratégico para la defensa del país,

Así suman nueve las provincias con este Plan (Pinar del Río, Matanzas, Villa Clara, Cienfuegos, Sancti Spíritus, Holguín, Granma, Santiago de Cuba y Guantánamo), comprendido en 50 municipios, algunos de forma total y otros de forma parcial.

En la actualidad el Plan Turquino beneficia a unas 700 mil personas distribuidas en los territorios de las 10 provincias cubanas que cuentan con relieve montañoso. (Fuente: ACN)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/289527-recuerdan-en-cuba-35-anos-de-la-creacion-del-plan-turquino>



Radio Habana Cuba